REUNIÓN DE SEGURIDAD

SHEINBAUM: NO VALEN **POLITIOUERÍAS EN COMBATE AL CRIMEN**

Acapulco. — La presidenta Claudia Sheinbaum exhortó a los gobernadores a encabezar todos los días los gabinetes de seguridad de sus entidades y pidió a los mandatarios del norte estar preparados ante posibles deportaciones masivas de migrantes. | A4 |



"Gobernadores deben atender seguridad"

Claudia Sheinbaum Pardo les pide hacerse cargo personalmente del tema y que no lo deleguen; los insta a que participen todos los días en las reuniones de gabinete

SALVADOR CORONA Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

Acapulco.— Al señalar que no hay división política ni politiquería que valga para no caminar en conjunto, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, hizo un llamado a los gobernadores a atender la seguridad, al afirmar que es un tema que no se puede delegar.

Al participar en la 50° Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, a la que asistieron 30 gobernadores y secretarios de Estado, Sheinbaum pidió a los mandatarios estatales que encabecen todos los días los gabinetes de seguridad de sus entidades y así avancen juntos en la estrategia nacional sobre el asunto.

También demandó que haya coordinación para la investigación de casos, ya que indicó que deben

fortalecer a las policías estatales para que coadyuven con el Ministerio Público y así que se judicialicen los carpetas de investigación.

En compañía del fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero; de la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra, y de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, señaló que con la modificación del artículo 21 de la Constitución la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana tiene la tarea de desarrollar acciones de inteligencia, y la principal función del Centro Nacional de Inteligencia será la seguridad pública, para lo que su objetivo será judicializar las investigaciones y no sólo hacer trabajos de inteligencia.

"Es una parte que debemos desarrollar conjuntamente para disminuir la impunidad, que finalmente es una tarea de los tres poderes: del Ejecutivo, de la fiscalía con su autonomía, del Legislativo también, y también del Poder Judicial, que no puede hacerse a un lado en este proceso".

Añadió: "Aquí no hay división política, no hay politiquería que valga, tenemos que caminar juntos en este proceso".

En ese sentido, instruyó a los gobernadores a atender los gabinetes de seguridad, ya que "donde el go-

bernador está al frente se nota (...) donde no, siempre hay problemas". Sheinbaum aseguró que, de hacerlo, se mejorará la coordinación en materia de seguridad.



590 cm²

Página: 1, 4

2/3

"Es un llamado respetuoso a todos: atiendan a diario el gabinete de seguridad... ahí donde el gobernador está al frente se nota; ahí donde no se atiende siempre hav problemas. La coordinación no se puede dar si no está la cabeza; entonces, es un respetuoso consejo de una abuelita. Es un consejo, un llamado a que gobernadores atendamos, de manera personal, el tema de la seguridad. No es algo que se pueda delegar, no se puede delegar, es algo en que hay que estar, hay que asumirlo responsablemente", aseveró.

Ante 30 de los 32 mandatarios estatales —sólo faltaron los gobernadores de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, y de Coahuila, Manolo Jiménez—, la Presidenta aseveró que en estas reuniones de gabinete se coordinan las estrategias en materia de seguridad.

"Si la autoridad que ha sido elegida por el pueblo no atiende personalmente el gabinete todos los días, es difícil coordinar a todas las fuerzas", advirtió.

Además, confió en que su gobierno y las administraciones locales lograrán disminuir la incidencia delictiva en el país mediante la coordinación.

"En este proceso vamos a trabajar juntos", reiteró.

En la sesión, Sheinbaum anunció la implementación del programa Senderos de Paz, cuyo fin es "llenar de luz" a todos los municipios del país, por lo que buscará a los alcaldes de toda la República a inicios de 2025.

"Hay mucho por hacer"

Mientras tanto, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, reconoció que la tarea de pacificar al país es compleja y llevará tiempo; sin embargo, aseguró que la estrategia de seguridad ha dado resultados decisivos en las últimas semanas; "vamos por el camino correcto", dijo.

Añadió que algunas veces ha coincidido con los gobernadores, pero está convencido de que para lograr la paz duradera "debemos asumir que la seguridad es una responsabilidad compartida".

"Sabemos la complejidad de pacificar al país. La violencia y la inseguridad no se generaron de un día para otro y tampoco se va a resolver esta problemática de un día para otro; sin embargo, hemos visto que con la estrategia planteada en estas últimas nueve semanas de gobierno se han dado resultados contundentes que nos muestran que vamos por el camino correcto", comentó en la Sesión del Consejo Nacional de Seguridad. ●

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta de México

"Ahí donde el gobernador está al frente se nota; ahí donde no se atiende siempre hay problemas. La coordinación no se puede dar si no está la cabeza"



UNIVERSAL



A la 50° Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública asistieron 30 gobernadores, secretarios de Estado y la presidenta Claudia Sheinbaum.

